

Wendelinusstiftung

Ende 2011 hat die Kreissparkasse St. Wendel die Wendelinusstiftung als Dachstiftung gegründet. In vielen Gesprächen mit Bürgern aus dem Landkreis erkannte man, dass einen Bedarf für eine solche Stiftung gibt, da man Gutes, möglichst in und für die Region tun möchte.

Der Stiftungszweck ist relativ weit, soweit steuerlich möglich gefasst. So können zum Beispiel Wissenschaft und Forschung, Jugend und Altenhilfe, Kunst und Kultur, der Naturschutz, der Feuer-, Katastrophen- und Zivilschutz, die Heimatpflege und das bürgerliche Engagement gemeinnütziger, mildtätiger und kirchliche Zwecke gefördert werden.

Die Arbeit der Stiftung kann durch Spenden und Zustiftungen unterstützt werden. Wird von jemanden eine eigene Stiftung gewünscht, können wir eine unkomplizierte Lösung durch die Gründung einer unselbständigen Stiftung anbieten, die dann treuhänderisch von der Wendelinusstiftung verwaltet wird.

Die Stiftung hat in den nunmehr rund 4 Jahren ihrer Existenz bereits eine ganze Reihe von Projekten initiiert und unterstützt. Nach den Sommerferien ist die Ausschreibung eines Bildungspreises für die Sekundarschulen vorgesehen.

Die Geschäfte der Stiftung werden von Josef Alles, Sparkassendirektor i.R. und Frank Schön, Abteilungsdirektor der Kreissparkasse St. Wendel geführt. Als Kontroll- und Beratungskremium ist der Stiftungsrat tätig. Ihm gehören an: Herr Dipl. Kfm. Thomas Bruch, geschäftsführender Gesellschafter der Globusgruppe, Frau Annette Hares, Aufsichtsrat der Nestle-Gruppe, Herr Udo Recktenwald, Landrat des Landkreises St. Wendel und Herr Klaus-Dieter Schmitt, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse St. Wendel.

Kontaktdaten:

Telef. 06851 15427

www.wndelinusstiftung.de